

NACHT DER VIELFALT

DER VOLKSHILFE BALL 2016



7 LIVE
ACTS

5. NOVEMBER 20 UHR DESIGN CENTER LINZ

WWW.NACHTDERVIELFALT.AT



volkshilfe.

NACHT DER VIELFALT – DER VOLKSHILFE BALL

DIE NACHT FÜR ALLE MENSCHEN

Sieben Weltklasse-Bands von Bayern bis Zimbabwe,
2.500 Gäste aus 20 Ländern, internationales Schmankerlbuffet



Kafkaesk

Balkanauten. Ihr musikalisches Geheimrezept ist das Motto des Abends: nie still stehen. Internationale Blech- und Tanzmusik vom Feinsten.

Big Time. Disco, Funk und Soul. Eine großartige Band mit einer großen Stimme für eine grandiose Ballnacht.



Steaming Satellites

Kafkaesk. Jung, frech, funky. Hip-Hop, wie wir ihn noch nie gehört haben - mit frischen Beats, Live-Instrumenten und einem facettenreichen Genre-Mix.

Orwa Saleh und sein syrisch-türkisch-österreichisches Ensemble Ruh verzaubern uns mit dem Geist des Orients. Musik bunt wie ein Kaleidoskop.



Balkanauten

Souldja. Die Message: Respekt, Mitgefühl, das Lebens genießen. Verpackt in feinsten Reggae aus Oberösterreich.

Steaming Satellites. Von Salzburg in den internationalen Musikkosmos. Mit einer spacigen Mischung aus Rock, Funk und Pop ziehen sie uns schnell in ihre Umlaufbahn.



Zimboita



Big Time

Zimboita. Abstecher nach Afrika. Eine energiegeladene Performance, die bei einem Ohr reinght und bei den Beinen rauskommt.

Durch den Abend führt **Konstanze Breitebner**.



Orwa Saleh



Konstanze Breitebner

TICKETS: 20/29 Euro Vorverkauf, 35 Euro Abendkasse.
Bei der Volkshilfe in Linz, Glimpfingerstr. 48 und Stockhofstr. 40
☎ 0732 / 3405, ✉ tickets@nachtdervielfalt.at und bei Ö-Ticket

Feiern ohne Grenzen bei der Nacht der Vielfalt

Am 5. November 2016 veranstaltet die Volkshilfe zum elften Mal die Nacht der Vielfalt – den Volkshilfe Ball. 2.500 Gäste aus 20 Nationen feiern im Design Center Linz gemeinsam eine Nacht ohne Grenzen.

Bei der Nacht sind alle willkommen. Egal ob mit Lederhose, Kopftuch, Abendkleid, Schottenrock oder Sari. Rollis werden die Tanzfläche erobern und Politiker und Obdachlose gemeinsam an einem Tisch sitzen.

„Die Nacht der Vielfalt steht unter dem Motto ‚Niemanden ausgrenzen, alle mit einbeziehen‘. Wir feiern am 5. November gemeinsam gegen Grenzen in unseren Köpfen und in Europa“, sagt Volkshilfe-Landesgeschäftsführer Karl Osterberger.

Genauso bunt wie das Publikum ist auch das Programm am Volkshilfe Ball. Sieben nationale und internationale Top-Bands werden das Design Center bis in die Morgenstunden rocken. Die Steaming Satellites machen seit mehr als einem Jahrzehnt gemeinsam Musik. Mit ihrer spacigen Mischung aus Rock, Funk und Pop sind die vier Salzburger international durchgestartet und haben schon tausende Zuhörer auf großen Festivals wie dem Frequency zum Tanzen gebracht.

Für exotische Klänge sorgen das syrisch-türkisch-österreichische Ensemble Ruh rund um den Musiker Orwa Saleh oder Zimboita aus Afrika und Italien. Außerdem mit dabei: Souldja, Kafkaesk, die Balkanauten und Big Time.

Aber nicht nur musikalisch, sondern auch kulinarisch entführt die Nacht der Vielfalt in die weite Welt. Am internationalen Buffet kann man sich von Afrika bis nach Asien durchkosten. Zum ersten Mal werden heuer auch afghanische Spezialitäten aufgetischt und laden zur kulinarischen Spurensuche entlang der Seidenstraße ein.

Karten im Vorverkauf (20/29 Euro) bei der Volkshilfe in Linz (Glimpfingerstraße 48 und Stockhofstraße 40), unter 0732 3405, tickets@nachtdervielfalt.at und bei Ö-Ticket.

Alle Informationen auf www.nachtdervielfalt.at

Bildtexte:

1) Menschen aus 20 Nationen feiern beim Volkshilfe Ball gemeinsam.



Foto: Volkshilfe

2) Mit sieben internationalen Top-Bands wird bei der Nacht der Vielfalt bis in die Morgenstunden gefeiert.



Foto: Volkshilfe

3a+b) Festival-Stimmung bei der Nacht der Vielfalt mit den Steaming Satellites.





Foto: Christian Maislinger

4) Blessing Chimanga von Zimboita ist der Rockstar der Marimba.



Foto: Werner Puntigam

Medienkontakt für Rückfragen:

Volkshilfe Oberösterreich

Walter Deil

Tel. 0676 8734 1105

E-Mail: walter.deil@volkshilfe-ooe.at